



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Russie : l'église Saint-Nicolas endommagée par des drones ukrainiens à Grouzskoïé, dans la région de Belgorod



Service de communication du DREE, 04.09.2024. Le 3 septembre 2024, l'église Saint-Nicolas du village de Grouzskoïé, dans la région de Belgorod en Russie, a été endommagée à la suite d'une attaque de drones ukrainiens, rapporte le site patriarchia.ru.

Selon le rapport de l'évêque Sophrone de Goubkine et de Graïvoron au patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russes, l'église a été attaquée par deux drones à six heures du matin. Le dôme a été totalement détruit, une grande partie de l'intérieur de l'église a brûlé, l'iconostase a disparu. « Par la grâce de Dieu, aucune victime n'est à déplorer », souligne l'évêque.

Suivant le rapport, plus tôt dans l'année l'église Saint-Nicolas avait déjà subi des attaques de drones :

le 30 mai, une fenêtre du dôme avait été détruite ; le 2 juin, une fenêtre au-dessus des portes méridionales de l'église avait aussi été détruite ; le 7 juin, un drone avait endommagé le dôme. D'autres tentatives avaient été entreprises le 11 juin, le 30 et le 31 août, mais les explosifs n'avaient pas fonctionné. Après la première attaque, le père Alexandre Kaltchenko, recteur de la paroisse, avait mis en lieu sûr dans une autre église l'antimension, le tabernacle et les principaux vases liturgiques avec la bénédiction de Mgr Sophrone.

« L'office divin a été célébré pour la dernière fois dans l'église le jour de la Dormition. Il n'est actuellement plus possible de célébrer dans l'église Saint-Nicolas », est-il précisé dans le rapport.

« J'implore filialement la bénédiction et les prières de Votre Sainteté pour que nous surmontions dignement toutes les épreuves que le peuple des croyants et la Sainte Église partagent pleinement en cette période cruciale pour notre patrie », a conclu l'évêque Sophrone.

Selon la chaîne Telegram du gouverneur de la région de Belgorod, Viatcheslav Gladkov, le 3 septembre, des drones ukrainiens ont attaqué trois localités de la région. En dehors de l'église Saint-Nicolas, des drones ont aussi attaqué une infrastructure sociale du village de Grouzskoïé. Suivant des données préliminaires, ces attaques n'ont pas fait de victimes.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92194/>